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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  tani@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/tani/ 

総 会 員 数 １６名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １６名 

出       席 １３名 

メ ー ク ア ッ プ ０名 

欠       席 ３名 

出 席 率 ８１．２５％ 

前 回 出 席 率 ８１．２５％ 

にこにこ箱 

 

第1207回例会  

ニコニコ箱 \   1,000                             

今年度累計 ¥ 204,000  

 

 

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
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☆ビジター 
   

    なし  

   

 

 

 

 

 ☆メークアップ 

 

    なし 

   

  

    
       
      

第１２０７回例会出席報告 

新井 昭人 君 ･･･ 欠席ばかりですいません。 

          向井さん、美味しいお茶菓子いつも有難うございます。 

9月～10月 例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

 9月26日  卓話 奥田 皓策 君 
 

10月 3日   米山月間にちなんで（米山奨学生ご来訪予定） 委員長 片平 聡 君 

10月10日  卓話 新井 昭人 君  第4回 定例理事会 (例会後に工事中の関空内覧会予定) 

10月17日  地区大会記念ゴルフ大会 ※通常例会は「休会」 

10月24日  卓話 古川 友治 君 

10月31日  クラブ定款により「休会」 

 このマークがついている所が「美しい町」になります。 

 フランスでしたら、このマークがついている場所に行くと、美味しいレストランが2軒以上あって、 

教会もあって、美しい景色を見る事が出来る。 

 次はベルギー。この資料では24村に登録。 

 カナダではケベックのセントローレンス川沿いの11地域で35村。 

 その後に日本も加入し「世界で最も美しい村」連合が出来ました。 

 現在は、松尾さんが亡くなられたりと諸事情で、私も連合をいったん退会している状況なのです

が、また来年あたりに再開しようかなと考えているところです。 
 

 ※紙面の都合上、途中までの掲載とさせていただきます。当日お配りした資料をご査収下さい。 

【事務局より】 

 第1208回 だんじり例会は後日ご報告予定です。 

 

今 週 の プ ロ グ ラ ム 

今週のロータリーソング 

 
２０２３年９月２６日 第１２０９回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2023-2024年度会長 

ゴードン R. マッキナリー 

2023－2024年度 

国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  
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 担当：委員長 
 

       片平 聡 君 

    手に手つないで 

 手に手つないで 

      つくる友の輪 

 輪に輪つないで つくる友垣    

 手に手 輪に輪 

 ひろがれ まわれ 一つ心に 

 おゝ ロータリアン 

 おゝ ロータリアン 

写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

     ≪卓 話≫ 
「米山月間にちなんで」  

 講師:米山奨学生 
 ホァン ティ フォン タオ様 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 
 

【事務局】  
〒549-0001 
大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 

 TEL：072-455-4766 

 FAX：072-455-4767 

 E-mail：  

 kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会：毎週火曜日 12：30～ 

   ホテル日航関西空港内  

   『ジェットストリーム』  

   TEL：072-455-1111 
 

会  長  宮内 良平    

幹  事  筒井 敦子 

会報委員長  古川 友治   

会報委員  松本 厚志 

≪ 卓 話 ≫ 
「東岸和田駅の周辺の景色が変わってきました」 

担当：奥田皓策 君            

藁焼き鰹の青葱ソース漬け 

サラダ仕立て 
 

国産ふかひれとキノコの 

とろみスープ 
 

海の幸2種と彩り野菜の 

あっさり炒め 
 

牛細切り肉と彩り野菜の 

甘辛ソース炒め 
 

白ご飯 
 

コーヒー 

ウクライナ政府専用機 

A319-115CJ 

本機は、2019年10月の天皇陛下即位礼に出席したゼレンスキー大統領の来日に使わ

れたウクライナ政府専用機です。今回のG7サミットにおいては、ウクライナ情勢等

もあり 来日/帰国ともにフランス空軍のA330が使われましたが、これはウクライナ

側からの要請によるものだそうです。同機も、他の特別機と同様、サミット期間中

待機のため広島空港から関西空港に飛来しました。 



関西国際空港ロータリークラブ
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第１２０７回例会 ９月１２日 

会 長 報 告 

会 員 誕 生 日 ご 夫 人 誕 生 日 

会長 宮内 良平 君 

先 々 週 例 会 報 告 

 この前、火曜日が済んだと思ったら、もう火曜日。 

 会長になってから1週間経つのが本当に早く感じます。 

 皆さん、年齢を重ねるほど1日が早く感じませんか？ 

 ガソリンメーターが半分を切ると目に見えて早く減っていくよう

に、年齢も半分過ぎるとだんだん早くなってくると感じます。 

 先程の理事会で、ゴルフや関空見学会の計画が出ました。 

 こうやって日程と時間を決めて例会を実施していますが、私が思う

のはカレンダー。これは大したものだなぁと思います。 

 世界中で同じ日を決めて、ちゃんと動いている。もしバラバラだっ

たら大変な事になりますね。 

 カレンダーはいつ頃出来たのか？ 

 ネットで調べてみると、紀元前約1500年ほど前にグレゴリウス13世という方が、太陽暦の4年に

一度のうるう年を計算した、世界に通用する正確なカレンダーを作ったそうです。 

 それまでは月の満ち欠けのカレンダーとか、各地域に別々のカレンダーがあったようです。 

 カレンダーは、地球の回転に合わせて作られています。 

 46億年間、地球はスピードを落とすことなく同じスピードでずっと回っているんです。 

 もしスピードが落ちると、大変な事になりますよね。 

 地球は、一度もスピードを落とすことなく1日1回回転している。そして、365日かけて太陽の周

りを1周しているんです。 

 これ、皆さん当たり前のように思っていると思いますが、カレンダーを見ていると有難い話や

なぁと思いませんか？ 

 しかし、世界共通でカレンダーを作った時に、世界共通語を作ってほしかったなぁ、と思いま

す。そうすれば、もう少し世界が変わってるのかもしれないなぁと思うんです。 

 今は小学校から英語が必修科目となっていますが、私も小さい頃から教えて欲しかった！ 

 というわけで、今日はカレンダーのお話でした。 

堀 信一 君(7日) 片平 啓子さん(20日) 
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卓 話 

幹 事 報 告 幹事 筒井 敦子 君 

《 日本で最も美しい村 》 向井 新 君 

 今日は、以前も皆さんにお話しました「日本で一番美しい村」と

いう本のお話をさせていただきます。 

 私は、60歳になった時に奉仕活動を開始しました。 

 一番最初は「あのね文庫」。小学生の作文を募集して発表する活

動で、今では様々な所から協賛をいただくようになりました。 

 また、13年ほど前から、ひったくり防止カバーも作成して無料で

配っています。「レディース防犯」という方々が、自転車に付ける

運動をして下さり、泉佐野市では一昨年は1件、昨年はなんと0件。

激減しました。 
 

 うちはお正月に本物の餅花を飾ります。餅をついて赤に染めて、白と赤の餅を柳の枝に付け

ていきます。その作業を今まで会社でやっていたのですが、口に入れるものではないので、い

ちょうの森の子供達にやってもらっています。 

 そして、子供達にお店に来て貰い、「君たちは社会の役に立ってるんだよ。」という認識を

持ってもらいます。ここ十数年は、そういった活動をしています。 
 

 この「日本で最も美しい村」連合は、私が活動を始めた時には既に出来上がっていました。 

 皆さん、北海道の美瑛町に行かれた方がいらっしゃると思いますが、パッチワークのような

景色がとても美しい町です。この美瑛町が、初めてこの運動を立ち上げました。 

 カルビー相談役の松尾さんという方(当時)が、フランス・ブルゴーニュの三ツ星レストラン

に行った際に、フランス人から「最も美しい村運動」という活動を教えてもらったんです。 

 松尾さんは、帰国後、土地を切り崩して景観が荒れていた美瑛町を何とかしなければ、と活

動を始めました。 

 連合(日本)の加盟条件は、 

①直近の住民基本台帳上の人口が、概ね1万人以下であること 

②地域資源が2つ以上あること 

 生活の営みにより作られた景観(伝統的な街並みや里山・里海）、祭りや芸能、郷土文化など 

③基幹産業が一時産業であること 

④議会の同意が取れていること です。 

 その際に、私の会社もサポーター企業に入りました。 

 松尾さんの人脈で「かんてんぱぱ」の伊那食品工業・塚越会長ほか企業トップが馳せ参じて 

「美しい村連合」がスタートしたんです。 

 フランスへ行くと、良いレストランって田舎にあるんです。 

 本日、カラーでお配りしている資料がありますが、各国のロゴが印刷されています。 

 日本でガイドブックを買うとこのマークが出てきます。 

【回覧】 
◎だんじり例会・出欠表 ご記入お願い致します。 

 日時：9月16日(土）11時30分～  

 岸和田・ベイエリアサービス(株）１階集合です。 
 

◎南輪会ゴルフ大会・出欠表 ゴルフ部の方はご記入お願い致します。 

 日時：11月23日(木・祝）9:04 OUT/INスタート 

 場所：関空クラシックゴルフ倶楽部 

 協賛金：5,000円（クラブ負担） 

 登録料：5,000円（賞品代含む) 1～３月の会費請求で徴収予定です。 

 申込締切：10月2日  

 準備の都合上、締切を過ぎてのキャンセルは不可となっております。何卒ご了承下さい。 
 

◎11/11(土)～11/12(日) 地区大会・出欠表 ご記入お願い致します。  

 於：スターゲイトホテル関西エアポート 参加ご希望の会員様は、お名前をご記入下さい。 


